

Après-midi spécial Noël !

Des activités diverses et variées dispersées un peu partout dans les différents bâtiments pour permettre aux élèves du collège et du lycée de partager un moment d'échange et de convivialité. Une vraie réussite.

N° 1 - Jeudi 21 décembre 2023

## *Journal des activités de Noël*

**Guilhem**



**Hélène**



**Maëlie**



**Maëlys**



**Maria**



**Précilia**



**Noémie**



**Sara**



**Solène**



### *Un petit mot pour nos journalistes*

Un grand merci à nos journalistes en herbe sans qui ce petit livret n'aurait pas vu le jour.

Merci également à toutes les personnes qui ont eu la gentillesse de bien les accueillir durant leur collecte d'informations.



## broderie

Sur cet atelier, le dessin et la couture sont mêlés grâce à l'organisation de madame MERLO. Tout d'abord, on trace un dessin sur un bout de tissu puis on brode à l'aide de fils de différentes couleurs.

La détente et le calme sont les meilleurs amis de cette activité.

Maëlys, Maria, et Précilia



## attrape-rêves et chouchous

Les élèves de l'activité animée par madame ARMAND ont bien témoigné leur choix sur cet atelier :

« J'ai choisi cet atelier pour aider les enfants malades d'une association »



« Nous l'avons choisi pour la détente ! »

Une bonne, voire très bonne ambiance en ce temps de partage de Noël.

Maëlys, Maria, et Précilia



## Kalipolys



Nous sommes aussi allées à l'association Kalipolys (l'Usine à Rêve selon Angelo, le responsable).

Dans la salle principale, ils étaient 10 participants à confectionner des décorations de Noël avec du bois et d'autres objets récupérés dans la nature.

Ces décorations permettront d'embellir leur table le soir du réveillon

de Noël.

Pour Nono, une participante, c'est un moment qui sera joyeux dans un esprit de partage et d'amour.

Maëlys, Maria, et Précilia



## pâtisserie

L'atelier « Christmas cookies glaçage » se déroulait sous la houlette de madame GUICHARDIÈRE.

Dans cet atelier les participants décoraient des sablés pré-cuits à l'aide de glaçages préparés par l'enseignante.

Ces derniers étaient de différentes couleurs et formaient des motifs variés tels que des sapins, des couronnes et même des rennes.

Les sablés étaient tellement beaux et appétissants que les participants avaient du mal à résister pour les goûter. A la fin, les participants

pourront prendre quelques sablés afin de goûter à leurs œuvres. Pour les gourmands : voici une recette approximative du glaçage (nous déclinons toute responsabilité en cas d'échec).

Il faut mélanger des blancs d'œufs avec du sucre glace et éventuel-

lement un zeste de citron.

Bon appétit !

Sarah et Noémie



## objets papiers et origami

C'est un atelier calme et relaxant que madame BESSIÈRE a organisé.

Le but est de créer des objets en papier et des origamis avec des vieilles cartes du

monde, du carton recyclé, de vieux livres ainsi que du papier.

Les élèves trouvent l'activité sympathique et l'idée d'aider une association pour les enfants



malades très bien.

*Maëlys, Maria, et Précilia*

## cartes de Noël

Madame BELLOTTO a organisé une activité conviviale basée sur la créativité et sur le thème de Noël.



Les élèves trouvent l'activité réjouissante car les cartes pourront être offertes et leur imagination développée.



Cet atelier manuel enchante les élèves et une bonne ambiance règne dans la salle.

*Maëlys, Maria, et Précilia*

## pliage carton

Cet atelier raconte une histoire à partir de 8 images dont un porte-carte plié au centre (sans colle!).



Un carré qui sort de chez lui et qui par accident devient parallélogramme.

Quelle tristesse... mais heureusement il rencontre un autre parallélogramme.

Merci à messieurs CAMUS et DURUFLÉ.

*Guilhem*



## un film sur l'école

Notre CPE monsieur Yannick BLANC animait aussi une activité : visionnage d'un film suivi d'un débat.

Il s'intitule : les fautes d'orthographe. Le réalisateur s'appelle Jean-Jacques Zilbermann.

*Maëlys, Maria, et Précilia*



## les méca



C'est avec un accueil chaleureux que les Méca nous ont reçues. Un grand merci à Corentin qui nous a fait découvrir les différents pôles dans l'atelier.

Il y avait du remue-ménage parce qu'ils faisaient aussi de l'aligot pour financer un voyage au Québec.

Nous avons pu voir différents types de moteur. Nous avons eu aussi la chance de voir deux voitures de course : une Peugeot Rallye personnalisée et une F1.

*Maëlys, Maria, et Précilia*



## guitare électrique

Monsieur NICOLAÏ dirigeait l'atelier guitare électrique. Cet atelier consistait à faire des guitares à partir d'objets recyclés sur des motos. Contre toute attente, ces guitares n'étaient pas des vraies, mais étaient simplement des

œuvres d'art.

Selon un participant, ces guitares sont destinées à être exposées au lycée ou à être vendues à un musée. Elles pourraient être rachetées entre 400 et 1000 euros.

*Sarah et Noémie*



## baby-foot

L'activité baby-foot : des élèves passionnés, une ambiance remplie d'amusement et de compétition.

Cette activité a permis à ceux qui n'ont pas pu faire l'activité futsal de combler ce manque.



Les élèves sont ravis de retrouver leurs amis pour partager leur goût pour le baby-foot.

Mais il ne faut pas oublier que c'est une compétition et, à la fin, il n'en restera qu'un !

*Maëlys, Maria, et Précilia*



## Fifa

Dans une ambiance calme, 2 équipes de 2 élèves s'affrontent devant une télévision. Ils jouent à Fifa.

Chaque joueur est concentré sur un écran

improvisé et cherche à marquer un but.

Contrôle du ballon, attaque, courses se succèdent... chacun scrute constamment l'espace et les passes.

Ils dribblent, essaient de garder un contrôle du ballon avant un petit

coup de joystick dans la direction souhaitée.

Il faut trouver les faiblesses de son adversaire... mais finalement, peu importe le score, ils ont passé tous les 4 un très bon moment lors de cette activité proposée par monsieur NOBLET.

*Guilhem*

## futsal

L'incontournable atelier de futsal avait lieu, comme à son habitude, au gymnase. Même si



plusieurs professeurs étaient présents, monsieur BLANC dirigeait l'atelier.

L'atelier est organisé en tournois, mais sans classement et sans réelle compétition, le but était seulement de s'amuser.

120 personnes participaient à ce tournoi et formaient 11 équipes, dont 1 constituée de professeurs qui n'étaient pas moins motivés que les élèves.

Par ailleurs, madame VIGIER a dit sur le ton de la plaisanterie qu'elle poursuivait son projet de devenir prof de sport ! Mais sa motivation n'a pas suffi à leur donner la victoire car les professeurs ont perdu contre les Secondes Méca.

Malgré tout, la bonne ambiance régnait en partie grâce à la musique qui motivait les joueurs.

*Sarah et Noémie*

